



Pièces 5 Pièces

Superficie 120 m²

Ré#DB/ZON MARINE PENTHOUSE 132

Prix 2 150 000 €

Beausoleil Appartement à vendre (06240)



Dans le nouveau programme de prestige Horizon Marine, actuellement en cours de réalisation à Beausoleil, à deux pas de la Principauté de Monaco, nous proposons le seul penthouse duplex de l'ensemble résidentiel : une propriété exceptionnelle répartie sur deux niveaux, avec des volumes élégants et une vue mer à couper le souffle. L'espace nuit se situe au troisième étage, garantissant calme et intimité, tandis que l'espace de vie occupe le dernier niveau, s'ouvrant sur une spectaculaire terrasse de 117 m² avec jacuzzi privé et triple exposition. Un véritable salon à ciel ouvert, conçu pour des ...

In the prestigious Horizon Marine development, currently under construction in Beausoleil, just steps from the Principality of Monaco, we present the only duplex penthouse in the entire residence: an exceptional property spread over two levels, featuring elegant volumes and breathtaking sea views. The sleeping area is located on the third floor, ensuring peace and privacy, while the living area occupies the top level, opening onto a spectacular 117 m² terrace with private jacuzzi and triple exposure. A true open-air lounge, designed for moments of relaxation and conviviality in an exclusive ...

## ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





